

# *Cuba investira plus d'un milliard de pesos sur les secteurs des mines et de l'énergie*

---



La Havane, 4 mars, (RHC/Granma).- Cuba investira cette année plus de 2 milliards de pesos sur les secteurs des mines et de l'énergie, un chiffre légèrement supérieur à celui qui a été exécuté l'année dernière.

Dans des déclarations à la presse, le vice-ministre cubain de l'énergie et des mines, Ruben Cid, a considéré 2015 comme une bonne année pour les activités du secteur car les productions ont atteint un niveau élevé.

«Seul le raffinage de pétrole, l'extraction d'or et de sel n'ont pas respecté leur programme de production» a-t-il précisé.

Le vice-ministre cubain de l'énergie et des mines a signalé que le budget 2016 du secteur sera exécuté notamment dans les domaines des sources renouvelables d'énergie, du secteur du pétrole, de l'efficacité énergétique dans l'affinage du nickel, de l'amélioration du réseau électrique national et de l'électrification de zones rurales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86197-cuba-investira-plus-dun-milliard-de-pesos-sur-les-secteurs-des-mines-et-de-lenergie>



**Radio Habana Cuba**